

3年生

遠足

5月22日(水)



本校では毎年この時季に遠足を実施しています。今年度は、中間考査後の5月22日(水)。3学年では「普通科・国際科」「農業環境科」「福祉科」の3つに分かれて、それぞれの活動を行いました。天候にも恵まれ、楽しい思い出の一日となりました。

普通科 国際科



普通科と国際科の生徒は、岐阜県高山市へ出かけました。現地到着後は、高山の歴史的建築物である「陣屋」を全員で見学しました。入場前にガイドの方から説明を伺ったのですが、富山県との関わりを交えながらの楽しいお話に、生徒は興味深そうに耳を傾けていました。

▼ガイドさんの説明もしっかり聞きます



▲集合写真を撮ったら班別活動へ

「陣屋」見学後は、それぞれの班で予め調べてきた資料に基づいての活動です。もちろん、昼食もリサーチ済み。外国からの観光客も多く、結構混雑しているところもあったようですが、各班とも集合時刻ギリギリまでそれぞれの活動を楽しんでいました。



▲昭和の給食のお味は？

福祉科

福祉科の生徒は海王丸パークや高岡大仏周辺を散策。みんな揃って射水神社にもお参りし、3月の国家試験全員合格を祈願してきました。



▲箸置きづくりに挑戦

▼天気もいいし～ 最高！

また、昼食後は、高岡市オフィスパークにあるNOUSAKU LABで鋳物製作体験も行いました。



▲全員合格へ 決意も新たに！



農業環境科

農業環境科の生徒は福井県のツリーピクニックアドベンチャーいけだで「森のお仕事体験」をしました。斧や大型のこぎりを使って、薪割りなど日頃できない活動に汗を流しました。また、昼食は、ハツ杉森林学習センターでバーベキューを楽しみ、クラスの親睦を深めました。



◀薪割ってたいけん！

▼森のお仕事体験



▲美味しい！楽しい！ 大好き！！



遠足が終わると、最後の高校総体や体育大会も目の前。そして、受験へ向けての活動も本格化し、いよいよ高校生活も佳境に突入していきます。